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Assembleia Geral de Estudantes de Teatro. 

Data: 18/04/2023  

Hora de início:  13:30h  Hora de Término: 15h40 

Pautas: 

● Sarau 2023 

● Evento proposto pela turma 2021 

● Eleição 2023.1 

● Nova identidade visual do centro acadêmico 

● O que houver 

Reuniram-se na Assembleia Geral Extraordinária, de forma presencial na 

sala 02 do DEPLA, as pessoas que assinam a lista de presença em anexo, 

devidamente convocadas pelo Centro Acadêmico. Iara Piris assumiu a 

presidência e Sofia Corrêa a relatoria da assembleia.  

 

● Sarau 2023 

 

Foi relatado que o Sarau ocorrerá dia 25 de agosto e que está se aguardando 

a resposta da Prof.ª Juliana sobre a possível ativação do “pequenas 

delicadezas”, para que o evento tenha um melhor aparato, mas com ou sem 

ativação o evento irá acontecer. Foi conversado sobre a importância de o sarau 

ser separado de artes visuais para melhor visibilidade do curso, que sempre foi 

o intuito da proposta, ou seja, com prioridade para apresentações cênicas tendo 

os demais conteúdos como complemento, sendo possível a inscrição de todos 

para se apresentarem ou construírem o sarau. 

Todes concordaram que o sarau deve acontecer na nova praça próxima ao 

Depla no final do período vespertino para a noite. Isadora deu a ideia de 
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considerar uma “competição”, com o intuito de estimular os discentes a 

participarem além da necessidade de ter atividades complementares, concluiu 

sua ideia sugerindo o tema “narrativas amazônicas”. Porém o sarau será com 

tema aberto para que seja mais proveitoso, fechando a pauta Iara propôs a ideia 

de convidar alguns CA’s para que assim o evento fique em aberto, no sentido de 

que outros cursos possam participar e assim fortalecer a ideia inicial de trazer 

visibilidade ao curso. 

Deixando claro também que o evento de início era vinculado ao centro 

acadêmico, pois foi conversado em colegiado a sua realização, mas devido as 

eleições 2023.1 proposta para regularizar o calendário tendo em vista a saída de 

Kazuo em um período fora do termino de sua chapa e a eleição da chapa atual 

por casos omissos (art.º 32), para não comprometer o andamento das eleições 

do diretório central dos estudantes (DCE). Consequentemente o sarau não terá 

ligação com o CAT devido tais acontecimentos posteriores a criação da ideia. 

 

● Evento proposto pela turma 2021 

Isadora levantou a pauta deixando claro que não se trata de um evento do 

centro acadêmico, mas sim dos discentes com o intuito de arrecadar verba para 

a compra de materiais que as disciplinas praticas necessitam e que a 

coordenação não possui, e então diminuir os custos durante o semestre. Iniciou 

falando que irá solicitar a coordenação uma lista de matérias que serão 

necessários para ter uma noção da necessidade, e assim montar uma ideia 

concreta. 

Debatemos sobre a dramaturgia de um casamento na roça sendo uma 

adaptação, um concurso de miss caipira com foco na teatralidade e possíveis 

locais para a realização do evento dentro da Unifap, como: quadra, centro de 

vivencias (CV) ou anfiteatro. Iara falou sobre a importância de uma comissão 

organizadora (CO) já que é inviável a participação do centro acadêmico, em 

seguida Evelin voluntariou-se para compor a CO, ficando então responsável 

pelas finanças e Isadora para pesquisadora das dramaturgias a serem 

adaptadas. Concluiu-se que a comissão organizadora ainda precisa ser fechada 

e definir uma data para o evento, que o intuito do evento e ajudar os discentes e 

que as próximas reuniões devem acontecer a parte da assembleia após 

questionamento dos discentes Ravena e Luan. 
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● Eleição 2023.1 

Eu, Sofia resumi os acontecimentos da última assembleia devido a 

presença de duas calouras (2023) na atual reunião para que elas pudessem 

opinar sobre a pauta caso quisessem, devido a questão ter retornado da 

assembleia anterior pois faltava ser concluída. 

Portanto para a comissão eleitoral voluntariaram-se os discentes Ravena, 

Luan e Roger. Devido os mesmos serem de 2018/2019 respectivamente e não 

expressarem qualquer interesse em compor chapa para concorrer, tendo em 

vista que logo iram se formar. Ravena falou que Roger não pôde comparecer, 

mas estava de acordo com as decisões tomadas, em seguida Luan apresentou 

o calendário da eleição sendo: 

➢ 20 a 27 de junho: Inscrição das chapas 

➢ 03 de julho: Deferimento 

➢ 04 a 18 de julho: Campanha 

➢ 19 a 20 de julho: Eleição 

Subsequente avisou que a prestação de contas e tabela de bens materiais 

do centro acadêmico da atual gestão, está previsto para o dia 13 de maio. Luan 

questionou a imparcialidade da Atlética Dionisíaca perante a eleição, alegando 

possível favorecimento e Ravena rebateu afirmando que a Dionisíaca não 

tomará partido a nenhuma chapa, sendo assim, a comissão eleitoral foi votada 

e aprovada. 

● Nova identidade visual do centro acadêmico 

Iara falou que perante a necessidade de ter uma logo com mais 

características relacionadas ao curso, a carência de fonte oficial, e arquivos 

que possibilitem edições desmembradas ou divulgações harmônicas. A atual 

gestão elaborou uma arte para que seja aprovada, sendo: 

➢ Ícone: Theater Mask, designs feito por @alexkava 
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➢ Fonte: Bondie/Open Sauce Light, tamanho 20, 33 e 40, nas cores preto 

com fundo azul 

 

➢ Cor: Vermelho 

 

➢ Arquivo: PNG, tamanho 1.125 px 1.125 px (2.25) 

Logo após a nova logo foi apresentada aos discentes para que fosse 

aberta a votação em seguida foi aprovada por unanimidade. O significado é 

trazer o vermelho das cortinas de teatro, evidenciar o letreiro do centro 

acadêmico e padronizar de formar circular os elementos. Além da gestão 

atual ser a primeira composta só por mulheres a cor acabou acompanhando 

o simbolismo do batom vermelho e seu empoderamento feminino. 

 

● O que houver 

Iara reforçou o comunicado deixado por Hemilly no Instagram do CAT, em 

relação aos registros dos armários, para que no inicio de maio seja feita a 

averiguação dos que estão em uso ou não. Ravena falou sobre deixar para a 

próxima gestão atualizar o estatuto e regularizar o C.A isso incluindo o CNPJ a 

ser criado. 
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Agradecemos a presença de todes pois as reuniões são de extrema 

importância para que o centro acadêmico esteja sempre em atividade. Após a 

discussão das seguintes pautas foi encerrada a Assembleia Geral dos 

Estudantes de Teatro da UNIFAP. 
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Vice-secretária 
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Presidenta 
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Presentes na Assembleia: 

 


